

König der Welt

Von Mermerus

Einst gab es einen Konflikt im Tier – und Pflanzenreich. Man war sich nicht mehr einig, wer denn die Spitze der Tiere und Pflanzen sei, wer denn der König, die Krone der Schöpfung sei.

Also wollte man erneut herausfinden, wer diesen Platz trägt.

So traf sich eine Schar von Tieren und Pflanzen, darunter auch ein Mensch.

„Wir sind die Besten!“, sprachen die Antilopen, „Wir sind unheimlich schnell, stark, und mit spitzen Hörnern bewaffnet!“

Da forderte der Mensch die Antilopen heraus. Er zog ein Schwert und schlug ihr den Kopf ab. Daraufhin verbeugten sich alle Antilopen vor dem Menschen.

„Wahrlich, er ist stärker als wir!“ sprachen sie.

Da erhob sich der Elefant.

„Wir sind die Besten! Wir sind stark und groß, und kein Lebewesen kann uns besiegen!“

Da forderte der Mensch auch die Elefanten heraus. Er zog sein Gewehr und schoss dem Elefanten in den Kopf, ehe dieser angreifen konnte. Da verbeugten sich alle Elefanten und sprachen: „Wahrlich, er ist stärker als wir!“

Da drängte sich eine Eiche hervor.

„Wir sind die mächtigsten Bäume von allen! Niemand kann uns umwerfen, unsere Wurzeln reichen tief und unsere Äste sind steinhart!“

Da forderte der Mensch die Eichen heraus. Die Eiche schlug mit ihren harten Ästen um sich, doch sie traf den flinken Menschen nicht. Da holte der Mensch eine Kettensäge hervor und begann um die Eiche herum zu rennen. Als der Baum fiel, sprachen die Eichen: „Wahrlich, er ist stärker als wir!“

Da erhob sich der Bär und sprach: „Wir sind Muskelpakete, wir sind geschickt und

wenn wir es wollen auch schnell! Wir sind die Besten!“

Da forderte der Mensch die Bären heraus. Es war ein lange Katz – und Mausspiel, doch der Bär lief schließlich in eine Bärenfalle. Die Falle schnappte so hart zu, das der Bär schließlich verblutete. Da brummen die anderen Bären „Wahrlich, er ist stärker als wir!“

Schließlich meldeten sich die Bakterien.

Alle Tiere waren erstaunt, das sie auch hier waren, immerhin hatte sie niemand eingeladen.

„Wir sind die Besten! Ihr alle werdet von uns befallen, wir überleben alles und jeden und niemand ist vor uns sicher!“

Da forderte der Mensch die Bakterien heraus. Er legte ein Feuer in der Steppe und alles Leben darin verbrannte qualvoll.

Doch die Bakterien hatten im Wasser überlebt. Da leitete der Mensch hunderte Tonnen von Gift ins Wasser, und alles Leben im Meer starb.

Doch die Bakterien hatten auch in der Luft überlebt, und da leitete der Mensch hunderte Tonnen von Abgasen in die Luft, und alles Leben in der Luft starb.

Schließlich gaben auch die Bakterien auf.

„Wahrlich, er ist stärker als wir!“

Als es niemand mehr wagte, sich zu erheben, stand der Mensch auf und erklärte sich zum Sieger, zur neuen Krone der Schöpfung.

Die Tiere sahen sich um. Die Erde brannte, das Meer war grün, die Luft voller Ruß.

Wahrlich, dachten sie, er ist die Krone der Schöpfung, er ist stärker als wir alle!